



Rücktritt Theres Székely Regionalvertreterin Zürich Stadt – auf Ende 2021

Theres Székely, die gemeinsam mit Werner Schwarzer «Zürich Stadt» im Verbandsvorstand vertrat, hat uns schon im Spätsommer 2021 mitgeteilt, dass sie ihr Amt – aus familiären und anderen persönlichen Gründen – ab Januar 2022 nicht mehr wahrnehmen könne. Sie hinterlässt im Verbandsvorstand eine grosse Lücke: ihre Fachkompetenz als Agronomin ETH wird uns fehlen, auch wenn sie uns versprochen hat, jederzeit unserem Verband für die Behandlung entsprechender Fragen zur Verfügung zu stehen. Besonders sind wir ihr für ihren Einsatz in Verbindung mit der Neuauflage unserer Broschüre «Familiengärten | naturnah gepflegt» im zurückliegenden Jahr verbunden. Wir wünschen Theres weiterhin viel Freude als engagierte Gärtnerin.

Otmar Halfmann

A.G.

verpflichtet, bei anhaltend vernachlässigten Parzellen Mahnungen auszusprechen. Wir hoffen auf eine gute Gartensaison und freuen uns, wenn wir euch wieder im Areal treffen können.

Euer Vorstand

Region Zentralschweiz

Regionalvertreter: Beat Meier, Emmenbrücke
und Alois Lisibach, Kriens

EBIKON

64. Generalversammlung 2022 schriftlich: Der Vorstand richtet seinen Gruss an alle Gärtnerinnen und Gärtner. Die Unterlagen zur Generalversammlung mit allen Anträgen werden mit Versand am 15.02.2022 an alle Aktiv- und Passivmitglieder zugestellt.

Am Samstag, 05.03.2022, wird der Vorstand eine Fragerunde im Stübli durchführen. Hier können Unklarheiten und Fragen besprochen werden. Die Abstimmungen erfolgen per Brief an die Vereinsadresse mit Frist am 18.03.2022. Folgendes Programm haben wir für die Saison aufgelegt: 11.06.2022 Gartenbegehung, 25.06.2022 Gartenfest, 03.09.2022 Seniorentag, 04.09.2022 Gartenanlass, 12.11.2022 Helferessen, 19.11.2022 Gartenbegehung. Hoffen wir auf ein gutes, fruchtbares Gartenjahr und darauf, bald unser Leben in den alten, gewohnten Bahnen geniessen zu können. Wir arbeiten weiter für den Erhalt des Areals «a de Ron» und unseren Verein. Eine gute Sache.

Für den Vorstand,
Martin Kümin, Aktuar

HORW

Bitte beachten Sie, dass der Vorstand die 80. Mitgliederversammlung gemäss den zum Zeitpunkt des Anlasses geltenden Covid-19-Massnahmen durchführen möchte. Die aktuelle Lage ist ungewiss. Mutig pflanzen wir die 80. Mitgliederversammlung für Freitag, 11. März 2022. Auf vieles mussten wir während der Pandemie verzichten. Die Pandemie bestimmt nach wie vor unseren Alltag. Wir sind zuversichtlich und führen die 80. Mitgliederversammlung am Freitag, 06. Mai 2022 im Restaurant RubINETTE, 6048 Horw, durch. Die entsprechenden Unterlagen erhalten Sie anfangs April 2022.

Wir wünschen Ihnen von Herzen eine schöne Zeit. Freut Euch an den vielen schönen Dingen des Alltags und bleibt gesund. Für den Vorstand

Marianne Aregger,
Sekretariat

Region Zürich Stadt

Regionalvertreter: Werner Schwarzer, Zürich

ALTSTETTEN-ALBISRIEDEN

Im Januar haben Sie die Unterlagen zur schriftlichen Generalversammlung des Familiengartenvereins Altstetten-Albisrieden bekommen. Wir bitten Sie, die Unterlagen bis anfangs März auszufüllen und spätestens bis am 12. März 2022, Datum Poststempel, an den Familiengartenverein zurückzu-

senden. Im Frühling möchten einige Pächterinnen und Pächter Neubau, Umbau oder Renovationsarbeiten an ihren Gartenhäuschen und sonstigen Bauten durchführen. Wir bitten Sie, die Baugesuche frühzeitig einzureichen, damit sie geprüft und wenn möglich bewilligt werden können, so dass Sie dann auch im Frühling die Arbeiten durchführen dürfen. Bei den Gartenbegehungen werden wir neben dem Zustand und der Bepflanzung der Parzelle auch auf zu viel gebaute Schränke und ähnliches achten. Und bei der Gartenbegehung im Areal Vulkan wird die Neophyten-Aktion in Zusammenarbeit mit GSZ fortgeführt. Im Projekt Dunkelhölzli werden wir im April unseren Arealplanvorschlag für das nächste Familiengartenverein Fläche im Dunkelhölzli abgeben. Ich wünsche Ihnen einen ruhigen und sonnigen Frühlinganfang. Bleiben Sie gesund. Bis bald im Garten.

JUCHHOF

Langsam aber sicher geht es Richtung Frühling, auch der Start der Gartensaison 2022 steht vor der Tür. Pächterinnen und Pächter, die den Pachtzins noch nicht bezahlt haben für das laufende Jahr, bitten wir, dies unverzüglich nachzuholen. Folgende Eckdaten können wir fürs Gartenjahr 2022 präsentieren: Samstag, 12. März Wassereinschalten, wenn das Wetter und die Temperaturen mitmachen. Samstag, 19. März offizieller Saisonstart, Eröffnung des Gartenbüros 10.00–11.30 Uhr und Materialverkauf 10.00–16.00 Uhr, mit kleinem Begrüssungsapéro beim Einkauf. Mittwochs geöffnet von 15.00–18.00 Uhr. Die Gartenbegehungen sind wie folgt geplant: Samstag, 4.6.22 Areale 1,2,3, Samstag, 18.6.22 Areale 5,6,7 und am Samstag, 2. Juli 22 Areale 6,8,9. Der Entsorgungstag ist auf den 29. Oktober terminiert, 9.30–15.30 Uhr. Das Wasserabstellen findet dann am Samstag, 5. November 22 statt. Bitte benutzen Sie das Gartenbüro für sämtliche Anliegen betreffend Gartenparzellen. Der Gartenkiosk startet mit einer neuen Pächterschaft in die Saison, ein Besuch lohnt sich. Die Generalversammlung 2022 wurde ja abgesagt und in schriftlicher Form durchgeführt. Die Resultate finden Sie ab dem 12. März 2022 in den Schaukästen beim Vereinshaus (Eingang Materialverkauf und Gartenbüro, sowie beim Haupteingang Bernerstrasse bei den WC Anlagen). In der Maiausgabe werden wir auch an dieser Stelle die Resultate nochmals kurz erläutern. Voraussichtlich ersetzt Grün Stadt Zürich die Kleingartenordnung vom 1. Juli 2011 per 1.3.22 mit der neu überarbeiteten Gartenordnung, weitere Infos erhalten Sie, sobald wir diese von der Stadt erhalten haben. Nun freuen wir uns auf die erwachende Natur und gelungene Stunden im Garten.

Markus Peer, Präsi.